



卒園者と食事に行きました!(^)!

この度は、奨学金ありがとうございました。
私は4月から大学に進学して、経営学、経済学について学んでいます。
一人暮らしでは、自炊や掃除、洗濯等の家事を頑張っております。
頂いた奨学金は、生活費につかいたいと思います。
将来、まだ何のお店をやるかは決まっていますが、経営をしたいと考えています。夢に向かって頑張るので、応援よろしくをお願いします

卒園者からみらいこども財団へお礼のメッセージ

6月の取り組み

6月は2名の卒園者とお食事に行きました。ゆっくりと話をすることで日頃の頑張りや不安として抱えている事が分かりました。話す事で少しでもリフレッシュになればと思います。

「みらいこども財団」様に申請していた奨学金を卒園者1名へ受給して頂きました。3月に卒園したばかりでまだまだ安定した収入も無かったので、受給して頂いた卒園者もとても喜んでいました。支援者の皆様ありがとうございました。

ブリッジフォースマイルのトラッキング調査やにじのしずくの動向調査など卒園者を対象にした調査も増え、ケアリーバーに対して社会全体が目を向けている事を感じます！

自立支援担当職員 主な担当業務

1. 生活相談
2. 公的機関同行
3. 集いの場を提供
4. (必要な人への) 職場、家庭訪問
5. 再就職支援
6. 復学、進学支援
7. 支援等の案内

OKINAWA AMERICANAさん からのご支援

毎年、高校3年生の卒業時にご支援をして頂いているOKINAWA AMERICANAさん。令和4年度は日程が合わなかった状況ですが、令和4年度に卒園した卒園者4名にご支援を頂きました。卒園後の話などをしながら短い時間の交流ではありましたが、卒園者が応援してくれる方々を身近に感じる時間になりました♪
～OKINAWA AMERICANAさん～ありがとうございました



沖縄県内にも男子の自立援助ホームが開所しましたので、見学に行ってきました。男子が施設を卒業する際、卒業後に頼れる場所が出来た事は嬉しいですね。

○ 沖縄県に男子の自立援助ホーム

ヒロキ先生よりメッセージ

7月28日(金)は施設対抗球技大会です。コロナ禍で開催出来ていなかった九州大会も予定されていて、後輩たちは暑い中、練習を頑張っています。OB/OGから「7月の練習に参加できるよ」「当日応援に来るよ」などがあれば後輩たちや職員も喜ぶと思うので、協力待ってます(^^)。

また、8月は社協貸付の近況報告時期です。学校が8月までの卒園者もいると思いますが、時間を見つけて来園して下さいね!!